

Drabbles

...eine Sammlung voll bitterbösem Zynismus. Manchmal.

Von Ryourin

Kapitel 3: Sonnenschein

Mira war ein Mädchen von elf Jahren und wohnte zusammen mit ihrer Mutter seit kurzem in einem alten Reihenhaus. Sie war lebhaft, fröhlich, unsagbar neugierig und gewann mit ihrer liebenswerten Art schnell die Herzen ihrer Nachbarn. Miras Mutter fiel es schwer, sich an die neue Situation, das Alleinsein mit ihrer Tochter, zu gewöhnen, doch Mira machte es ihr leichter. Es dauerte nicht lange, bis die kleine Familie sich ihre Freunde gemacht hatte. Maßgeblich war das Miras Werk; sie mochte jeden. „Sonnenschein“ nannte man sie.

Es gab auch jemanden, der Mira etwas zu sehr mochte. Bald schien die Sonne nicht mehr.